



Le technicien portugais dit être prêt à affronter le Malawi le 03 septembre prochain.

Lambert Araina Gueme et John Mary font partie des grandes surprises de la liste des 28 joueurs retenus par le sélectionneur national des Lions Indomptables, Antonio Conceição. Ils vont prendre part aux éliminatoires de la Coupe du monde Fifa Qatar

2022. La liste a été rendue publique hier, 23 août 2021, au cours d'une conférence de presse tenue dans la salle des conférences du complexe sportif d'Olembé-Yaoundé. L'ancien joueur de Coton sport de Garoua, désormais sociétaire de l'As Far du Maroc, rejoint les Lions A par la grande porte. « C'est une convocation méritée à mon sens. Il a été très décisif cette saison en championnat et en Coupe de la Caf. C'était d'ailleurs l'un des grands absents du Chan. Il lui revient désormais de confirmer ».

-L'autre surprise de cette liste, c'est la convocation de John Mary. Le Nigérian naturalisé camerounais est désormais éligible à défendre les couleurs des Lions Indomptables depuis le mois de mars selon une décision de la commission du statut du joueur de la Fifa. Deux attaquants qui viennent étoffer la ligne offensive des Lions Indomptables aux côtés de sept autres joueurs.

Joël Matip dit niet

Fidèle à lui-même, Antonio Conceição martèle à chaque fois son envie de réunir les meilleurs pour permettre au Cameroun d'aller plus loin. La piste Joël Matip semble définitivement fermée. Le défenseur de Liverpool, club de Premier League, ne souhaite plus revenir en équipe nationale.

« La situation de Matip n'est pas nouvelle. Quand je suis arrivé, j'ai échangé avec tous les joueurs. Matip ne veut pas venir en équipe nationale. C'est un grand joueur qui évolue dans un grand club. Malheureusement, il ne veut pas revenir en sélection ». L'absence d'Ondo, champion d'Afrique 2017, n'a laissé personne indifférent. Le technicien portugais s'est voulu clair sur ce dossier.

« Je fais des choix par rapport à la méritocratie. Nous avons totalement confiance aux gardiens qui ont été convoqués. Ondo est un très bon gardien. Mais, il faut être objectif. Il a très peu de matchs en deux ans. Aujourd'hui, il n'a pas de club. On ne peut pas convoquer un joueur qui n'a pas de club. Quant à Onana, sa suspension touche à sa fin. Il va reprendre les entraînements prochainement. On le suit ».

Au niveau défensif, le portugais dit être satisfait ; le niveau offensif peine à donner des résultats escomptés. « C'est peut-être pour cette raison qu'il a fait appel à Araina. C'est un jeune qui a envie. Il se déplace très bien. On l'a vu à l'œuvre en Coupe de la Caf face aux grands clubs. Conceição devrait même le titulariser face au Malawi question de créer un déclic », souhaite André Onana, un observateur sportif. Le technicien est à la recherche d'un « tueur » capable de décanter la situation à tout moment.

Le match face au Malawi s'annonce intense au regard du style de jeu que Vincent Abou-bakar et ses coéquipiers auront en face : « C'est le premier match qui me préoccupe maintenant. Le Malawi c'est une équipe théoriquement plus faible que la Cote d'ivoire. Elle vient ici nous compliquer la tâche. Elle va jouer avec un bloc bas. C'est une équipe très forte physiquement. Il nous revient de faire la différence. On aura du mal face au Malawi et la Cote d'ivoire. On est prêt pour le combat ».

Malawi et Cote d'ivoire en ligne de mire

Toujours en attente d'une éventuelle prolongation de son contrat à la tête de la sélection nationale du Cameroun, Antonio Conceição reste ouvert et n'a aucune pression. Il a d'ailleurs le regard rivé vers janvier pour la Can 2021.

Pour lui, les groupes sont abordables et équilibrés. « Si le ministère et la Fécafoot veulent continuer avec nous, on va toujours continuer de donner le meilleur de nous-même. Aujourd'hui, je me préoccupe de ce que je dois faire et de mes joueurs ».

Le portugais mise sur des jeunes qui ont envie de gagner des trophées ; qui ont envie de se surpasser : « La place de titulaire se mérite. Aucun joueur ne doit croire que sa place est acquise d'office. La compétitivité et la rentabilité sont les maîtres mots au sein de la sélection ».

Le Cameroun reçoit le Malawi le 3 septembre prochain et se déplace en Côte d'ivoire le 6 septembre pour croiser le fer face aux Éléphants. Des rencontres qui comptent pour le 2ème tour des éliminatoires de la Coupe du monde Fifa Qatar 2022.

Le Jour